



かしのっ子

令和7年度
学校だより 第3号
都城市立菓子野小学校
令和7年 6月16日
文責：校長 溝口 常彦

★『感動をありがとう！』順延を乗り越え、最高の舞台で輝いた運動会、大成功!! ★

25日(日)開催予定だった運動会は、あいにくの雨によるグランドコンディション不良により一度延期となりましたが、一夜明けての運動場の奇跡的な回復、そしてPTAによる懸命な整備を経て、ついに本日5月26日(月)に、最高の天候の下、第75回菓子野小学校運動会が盛大に開催されました！

週末の日程調整にご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、そして学校運営協議会の皆様、今屋俵踊り保存会の皆様には、延期でご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。しかし、皆様の温かいご理解とご支援があったからこそ、子どもたちがこれまでの練習の成果を存分に発揮できる素晴らしい一日を迎えることができました。本当にありがとうございました！

運動会の幕開けは、赤・白団長の青空に響き渡る力強い『誓いのことば』、1年生による『児童代表の言葉』から。子どもたちの決意と、未来への希望が感じられる、感動的な瞬間でした。かしのっ子が参加し、会場にはたくさんの温かい声援が響き渡りました。かしのっ子たちは、その声援を力に変え、練習以上の力を出し切っていました。



★学校運営協議会 コミュニティ・スクール★

コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)は、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一緒に特色ある学校づくりを進めていくことができる制度です。今年度の委員は、下記の皆様に委嘱しましたことをお知らせします。

第一回会議は、6月26日(木)に行います。

※ 敬称は略させていただきます。

<u>岡元 健太</u>	[前PTA会長]
<u>鎌田 忠幸</u>	[千草公民館長]
<u>新地 幸三郎</u>	[今屋公民館館長]
<u>七牟禮 淳二</u>	[宮島公民館館長]
<u>後藤 薫</u>	[元菓子野小校長]
<u>土屋 裕子</u>	[保護司]
<u>土屋 美代子</u>	[民生・児童委員]
<u>田村 伸也</u>	[現PTA会長]

菓子野小セクハラ・パワハラ相談委員

<u>溝口 常彦</u> [校長]	<u>木幡 博史</u> [教頭]
<u>齊藤 紘希</u> [教務主任]	<u>森 妃夏</u> [主事]
<u>原田 李梨</u> [養護教諭]	
<u>田村 伸也</u> [PTA会長]	
<u>牧 由理</u> [PTA副会長]	



悩んだら、まず相談を！！

菓子野小学校 TEL 0986-37-0527

【三原叢五先生 供養祭 6月8日(日)開催】

菓子野校区振興会協議会の主催による菓子野小学校の創設者である三原叢五先生の慰靈でした。

★6～7月の主な行事★

★ 感染症対応等の事情により、変更等が生じる場合があります。

6/2日(月)	命の大切さを考える日	
3日(火)	避難訓練(風水害)	
4日(水)	校外学習(三原叢五先生)	
6日(金)	全国はみがき大会(5年)	
6日(金)	くれよん号来校←地区の方も貸出できます	
9日(月)	教育相談週間・体力テスト実施週間	
11日(水)	歯科保健指導(6年)	
12日(木)	どろんこドッジボール	
18日(水)	歯科検診	
19日(木)	支援訪問・全学年3時間:給食あり	
20日(金)	鑑賞教室(MJホール)	
20日(金)	プール清掃(5・6年)	
24日(火)	5年生 田植え(予定)	
25日(水)	全学年:4時間授業:給食あり	
26日(木)	学校運営協議会①	
27日(金)	参観日(2・3校時)	
28日(金)	プール清掃(3・5年)	
7/1日(火)	命の大切さを考える日	
1日(火)	くれよん号来校←地区の方も貸出できます	
2日(水)	5時間授業(2~6年)4時間:1年	
4日(金)	水辺の環境調査	
7日(月)	教育相談週間	
7日(月)	期末整理週間 全校4時間給食あり	
11日(金)	プール清掃(3・5年)	
14日(月)	大掃除週間	
15日(火)	非行防止教室(5・6年)	
18日(金)	プール清掃(4・6年)	
21日(月)	海の日(祝日)	
22日(火)	1学期終業式	
23日(水)	夏休み～8/25まで	
	8月26日(火):2学期始業式	
8月10日(木)～16日(土)	学校閉庁期間	



5~6月

菫子野小学校ホームページより

毎日、かしのっ子の学習や生活の様子を菫子野小ホームページに掲載しています。
スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。
★☆菫子野小学校HPアドレス☆★ → <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1315/>

【菫子野小HP】



5月20日(火) 韶け！地域の鼓動～中学年、伝統の俵踊りに挑戦！～

運動会予行練習、続いている元気いっぱいの中学年（3・4年生）の登場です。トラックを駆け抜ける『100m走』では、力強い足取りと真剣な表情が印象的でした。中学年のリレーは徒競走同様に自分の走りに自信がつき、バトン受け渡しにも安定感が見られる走りとなっていました。そして、中学年の表現活動は、地域に伝わる伝統芸能『今屋俵踊り』です。本番さながらに、今屋俵踊り保存会の皆様が生演奏で参加してくださいました。温かい太鼓や笛の音色が運動場に響き渡り、子どもたちの踊りをさらに引き立てます。地域の方々と一緒に踊る姿は、まさに一体感そのもの。この伝統芸能を通して、子どもたちは地域に温かい心で育まれていることを、改めて感じていることでしょう。本番では、保存会の皆様との息の合った、さらに素晴らしい『俵踊り』を披露してくれることだと思います。どうぞ、楽しみにしていてください！



6月2日(月) 「え～っ！」教室騒然！3年生国語『こまを楽しむ』で発見がいっぱい

今日は、3年生の国語の授業の様子をお伝えします。学習単元は『こまを楽しむ』です。この単元は、3年生にとって初めて本格的に説明的な文章に触れる大切な導入となります。授業の冒頭、子どもたちは「こまにはどんな種類があるのかな？」という興味を胸に、タブレット端末を手に取りました。様々なこまが回る動画を見ながら、「こんなこまもあるんだ。」「回してみたい！」と、目を輝かせながら熱心に調べていました。こまの多様な動きや形に、子どもたちの知的好奇心はぐんぐん高まります。

中でも、ある児童が見つけた『逆立ちこま』の動画を大型モニターに映して紹介した時には、教室中が一体となりました。最初は普通に回っていたこまが、勢いよく回転しながら突然くるりと逆立ちし、そのまま回り続ける様子に、子どもたちからは「え～っ！」「すごい！」「どうして？」「なんで逆さまに回れるの！？」と驚きの声が口々に上がり、まさに教室は騒然！不思議なこまの動きに、みんな釘付けでした。この「驚き」こそが、学びへの大きな一歩となります。



6月5日(木) いのちをつなぐ、花のお手入れ～4年生、ペチュニアの切り戻しに挑戦～

少しずつ花数が少なくなってきたペチュニア。しかし、これは終わりではなく、次へつながる大切な時期です。今日は4年生の子どもたちが、再び美しい花で満開になることを願って、一人一鉢、大切に育ててきたペチュニアの「切り戻し」を行いました。「切り戻し」とは、伸びすぎた茎や咲き終わった花を取り取り、株を若返らせることで、新しい芽の成長を促すお手入れのことです。子どもたちは、再びたくさんの花を咲かせるための大切な作業であることを理解し、真剣な眼差しで自分の鉢に向き合っていました

